



Journée internationale d'Afrique 2014

« Le rôle de la jeunesse dans la promotion de la paix »

Cette année, sous la houlette des jeunes :

- S'encourager mutuellement à développer talents et caractère
- Contribuer à la coexistence harmonieuse entre les générations, et entre migrants et immigrés
- Établir une culture commune centrée sur le cœur

Date Samedi, 24 mai 2014

Heure de 14h à 21h30

Lieu Bienne, Salle Farel, Quai du Haut 12, 2502 Bienne

Programme :

14h00 Spécial enfants et jeunes : Jeux – Droits humains

15h00 WAIT Team : Danse – Musique – Théâtre
Entretien avec une sexothérapeute d'Aide Sida

17h00 Discours d'ouverture

17h30 WAIT Team : Présentations « Promouvoir la prévention »

18h15 Débat et discussion:
« Comment la jeunesse peut-elle créer une culture de ponts entre les êtres humains de différentes origines ? »

19h30 Présentations de projets, divertissements et mets d'Afrique

21h30 Fin

Entrée libre – collecte pour repas

Universal Peace Federation, Multimondo, Swiss Minors, Conseil de la Diaspora Africaine en Suisse, Youth for Human Rights, Aide Sida Berne, ACAS, Présence africaine, Fondation Elonga

Soutien financier : Canton de Berne, UPF

Contact : chkomagata@sunrise.ch / 076 400 4385 / 076 493 6166

Aussi dans le cadre de la journée d'Afrique 2014 :

LUNDI 26 MAI

ONU, SALLE XXII, GENEVE

« Vers une paix durable et la réconciliation en RDC : le rôle de la religion, des femmes et de la société civile »